

**PENERAPAN PEMBERIAN POSISI ELEVASI KEPALA
30 DERAJAT PADA PASIEN STROKE HEMAROGIK
DENGAN POLA NAPAS TIDAK EFEKTIF
DIRUANG ICU RSUD Dr. M.YUNUS
KOTA BENGKULU
TAHUN 2022**

KARYA TULIS ILMIAH



OLEH :

Hamzahaz
19250017

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN (DIII) FAKULTAS ILMU
KESEHATAN (FIKES) UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2020**

ABSTRAK

PENERAPAN PEMBERIAN POSISI ELEVASI KEPALA 30 DERAJAT PADA PASIEN STROKE HEMAROGIK DENGAN POLA NAPAS TIDAK EFEKTIF DIRUANG ICU RSUD Dr. M.YUNUS KOTA BENGKULU TAHUN 2022

Oleh :

Hamzahaz ¹⁾

Murwati ²⁾

Mariza Arfianti ²⁾

Stroke merupakan defisit neurologis yang mempunyai gejala tiba-tiba, berlangsung lebih dari 24 jam yang disebabkan oleh gangguan serebrovaskuler. stroke atau cedera cerebrovaskuler adalah suatu kondisi dimana otak kehilangan fungsi akibat berhenti/berkurangnya suplai darah. Gambaran jumlah kandungan oksigen terkandung dalam darah untuk memenuhi kebutuhan jaringan dilihat melalui saturasi oksigen. Posisi head up menjadi salah satu cara untuk menaikkan saturasi oksigen, tujuan penulisan ini adalah mengetahui perbedaan peningkatan kadar saturasi oksigen pasien stroke hemarogik sebelum dan sesudah dilakukan head up 30derajat. Penelitian ini merupakan studi kasus dengan menggunakan konsep asuhan keperawatan kepada satu pasien dengan stroke hemarogik., dengan pola napas tidak efektif , posisi head up 30 derajat diberikan 1 kali setiap hari selama 30 menit. Terjadi peningkatan kadar saturasi yang signifikan pada pasien penelitian ini. Pada hari pertamaterdapat peningkatan dari spo2 91% meningkat 93%, hari kedua spo2 94% meningkat 95%, hari ketiga spo2 92% meningkat menjadi 96%. Dari penelitian ini terdapat kenaikan kadar saturasi oksigen yang signifikan ssebelum dan sesudah dilakukukan head up 30 derajat pada pasien stroke hemarogik. diharapkan bagi perawat dapat menerpan posisi head up 30 derajat ini.

Kata Kunci : Stroke Hemarogik, head up 30, Saturasi Oksigen

Keterangan : 1. Calon Ahli Madya Keperawatan

2. Pembimbing